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Zusammenfassung

			
Falsche Ernährung, Stress, Nikotin- und Alkoholkonsum spielen eine entscheidende Rolle bei der Entstehung der primären arteriellen Hypertonie. Weltweit starben 2010 rund 9,4 Mio. Menschen an den Folgen eines zu hohen Blutdrucks. Fasten hat eine positive Wirkung auf die Erkrankung und sich als Therapiebaustein bewährt. Neben den theoretischen Hintergründen und den neuesten Erkenntnissen der Blutdruckforschung stellt die Autorin 3 Patienten und ihren erstaunlichen Therapieverlauf vor.
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Abstract

			
Wrong diet, stress, tobacco and alcohol consumption play an important role in the development of primary arterial hypertension. In 2010 about 9.6 million people worldwide died as a result of high blood pressure. Fasting has a positive effect on the disease and has proven its worth as an element of therapy. In addition to the theoretic backgrounds and the latest findings in blood pressure research, the author presents 3 patients and the astonishing course of their treatment.
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